

سيكون جدول أعمال الاجتماع (10 تشرين الثاني/ نوفمبر - 12 ظهراً إلى 13:30 بعد الظهر) على النحو التالي:

الوقت (جرينتش +2)	المتكلم / الكلمة
12 – 12.15 ظهراً	الافتتاح: بلانكا مورينو-دودسون، مدير، مركز التكامل المتوسطي: مقدمة في النهج البرنامجي الذي يتبعه مركز التكامل المتوسطي للبلديات المستضيفة وبناء القدرات. غادة خليفة، مديرة الأعمال الخيرية، الشرق الأوسط وأفريقيا، ميكروسوفت: نهج ميكروسوفت نحو الإنصاف الرقمي.
12.15 – 12:25 ظهراً	جوليا مارشيسيني ، مديرة برنامج رأس المال البشري، مركز التكامل المتوسطي سارة بوغادير، مسؤولة البرامج المعنية بالنزوح القسري، مركز التكامل المتوسطي عرض النهج التدريبي والجدول الزمني
12:25 - 12:45 ظهراً	وصال خضروف، مديرة البرنامج، الأعمال الخيرية في الشرق الأوسط وأفريقيا، ميكروسوفت عرض لمنصة التعلم الإلكتروني MCT
12.45 – 13.00 بعد الظهر	أسئلة وأجوبة واستكشاف أخطاء التسجيل وإصلاحها
13.00 – 13.30 بعد الظهر	مناقشة مداراة حول توسيع نطاق الوصول إلى المجتمعات المستضيفة واللاجئين

Agenda of the meeting (November 10 – 12pm - 13:30 pm GMT+2) will be the following:

Time (GMT +2)	Speaker / Intervention
12 – 12.15pm	Opening: Blanca Moreno-Dodson, Manager, CMI: <i>Introduction on CMI's programmatic approach for Host municipalities and capacity building</i> Ghada Khalifa, Director of Philanthropies, Middle East and Africa, Microsoft : <i>MS approach to digital equity</i>
12.15 – 12 :25 pm	Giulia Marchesini, Human Capital Senior Programme Manager, CMI Sara Boughedir, Program Officer on Forced Displacement, CMI <i>Presentation of the training approach and schedule</i>
12.25 – 12.45 pm	Wissal Khadrouf, Program Manager, MEA Philanthropies, Microsoft <i>Demo of the MCT e-learning platform</i>
12.45 – 13.00 pm	Q&A and Registration troubleshooting
13.00 – 13.30 pm	Moderated Discussion on scale up and reach out to host communities and refugees